



鳥羽中央中学校 校章デザイン決定

応募総数44件のデザイン案の中から、令和7年9月22日の新中学校設立準備会総会で、「森本登喜男さん（市内在住）」のデザイン案に校章を最終決定しました。



--- 校章のデザインコンセプト ---

学校名である「中央」の文字で作られた円が主体として構成され、「円満」、「仲良し」、「団結」といった意味が込められています。

また、市章にも通じる鳥の羽をイメージしたデザインを取り入れ、“翼のはばたき”を表現した羽の反りには、「子どもたちが元気に飛躍していく姿」を願う気持ちが込められています。

観葉植物を寄贈していただきました

イシハラ音楽事務所 代表 石原修二 氏 より、鳥羽東中学校に
観葉植物を寄贈していただきました。

9月14日（日）に鳥羽市民体育館サブアリーナで行われた
「演歌まつりin鳥羽」の収益から、“新中学校の教育環境がより
良くなるように”と寄贈いただいたものです。

緑のある空間で、心を落ち着けて快適に読書や学習に取り組
めるよう、この観葉植物を、昨年度に整備された新図書室「ま
なびの森」に配置しました。



これまでに準備会で検討を行ってきた、新中学校「鳥羽中央中学校」の体操服が決定しました。

複数の販売業者から提案を受けたものから候補を絞り、鳥羽東中学校と加茂中学校での実物展示による生徒へのアンケート調査を踏まえて決定しました。令和8年度新入生から新体操服に揃えていく予定です。



<半袖は2種類（白・紺）から選べます。>

【メーカー】トンボ 【販売店】学生専科トム

【価格】1セット（長袖上下、半袖上下） 15,000円（税込）

※ 鳥羽中央中学校オリジナルデザインの商品です。

校舎3階部分の改修工事が進んでいます



新中学校の校舎となる鳥羽東中学校の改修工事が令和5年度に始まり、令和7年度が最終年度です。現在は、校舎3階部分の工事が進められています。

9月末には2年生教室の改装が完了し、10月からはきれいになった教室で通常授業が行われています。

今後は、音楽室や3階廊下、階段などの改修が進められる予定です。